

Public Relations

Perhutani Ajak SMKKN Samarinda Komsos ke LMDH

Salsa - SURABAYA.PUBLICRELATIONS.ID

Oct 15, 2024 - 13:36



Banyuwangi - Perum Perhutani KPH Banyuwangi Barat melakukan kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos) bersama dengan Siswa PKL Sekolah Menengah Kejuruan Kehutanan Negeri (SMKKN) Samarinda di rumah Ketua Lembaga Masyarakat Desa Hutan (LMDH) Mitra Hutan Lestari Desa Jambewangi, Kecamatan Sempu - Banyuwangi, pada Selasa (15/10/2024).

Dalam melaksanakan Pengelolaan Hutan Perum Perhutani dibantu oleh suatu lembaga yang disebut Lembaga Masyarakat Desa Hutan (LMDH) yang sudah

berakta notariat dan sudah ber Kulin KK (Pengakuan dan Perlindungan Kemitraan Kehutanan) yaitu skema pengelolaan hutan yang dilakukan melalui kerja sama antara masyarakat sekitar hutan dengan Perhutani.

Kulin KK merupakan salah satu skema perhutanan sosial yang bertujuan untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat, keseimbangan lingkungan, dan dinamika sosial budaya.

Mewakili Kepala [Perum Perhutani](#) (Administratur) KPH Banyuwangi Barat, Kaur Teknik Kehutanan BKPH Kalisetail, Untung Hariyanto mengatakan bahwa Dalam Kulin KK, masyarakat yang sudah mengelola lahan Perhutani dapat mengajukan kerja sama kepada Perhutani untuk membuat aktivitas mereka menjadi legal.

Dengan demikian, masyarakat dapat mendapatkan kepastian hukum untuk mengelola lahan di kawasan hutan.

“Peraturan Menteri Lingkungan Hidup dan Kehutanan (LHK) Nomor 83 Tahun 2016 mewajibkan pengelola hutan atau pemegang izin untuk melaksanakan pemberdayaan masyarakat setempat melalui kemitraan kehutanan,” jelas Untung.

“Kami tunjukkan kepada adik adik PKL SMKKN Samarinda bahwa dalam melaksanakan tugasnya semua kegiatan Pengelolaan Hutan, Perhutani selalu melibatkan masyarakat disekitar hutan yang tergabung dalam Lembaga Masyarakat Desa Hutan (LMDH),” pungkas Untung.

Ketua Kelompok 11 Siswa PKL SMKKN Samarinda, M. Ridho Permana Siddiq mengatakan bahwa kelompoknya melaksanakan bimbingan Komunikasi Sosial (Komsos) kepada ketua LMDH Mitra Hutan Lestari yakni Bapak Zainuri terkait Sejarah berdirinya LMDH, Struktur organisasi LMDH, dan Kontribusi Perhutani dengan LMDH.

“Bimbingan Komunikasi Sosial (Komsos) dengan pihak LMDH ini memberikan kami informasi perihal kerjasama pihak Perhutani dan masyarakat yang ternyata terorganisir dengan baik dan memiliki output yang jelas”, kata Ridho.

Ketua Lembaga Masyarakat Desa Hutan (LMDH) Mitra Hutan Lestari, M Zainuri mengatakan bahwa selama ini LMDH merupakan partner Perhutani dalam Pengelolaan Hutan diantaranya adalah kegiatan yang dilakukan untuk merawat, melindungi, dan memanfaatkan sumber daya hutan secara berkelanjutan.

“Tujuannya untuk memastikan hutan tetap lestari, baik secara ekologis maupun ekonomis dengan konsep pengelolaan hutan yang berkelanjutan bertujuan untuk memenuhi kebutuhan ekologi, ekonomi, dan sosial masyarakat saat ini,” terang Zainuri.

“Kami bangga dengan kedatangan adik adik dari SMKKN Samarinda yang mau belajar ke LMDH MHL semoga bermanfaat, kita tunjukkan bahwa ini adalah sinergitas yang baik antara Perhutani dengan LMDH,” pungkasnya. @Red.